

LA RENTABILIDAD HOTELERA EN CASTILLA-LA MANCHA HA CAÍDO UN 7'2% EN UN AÑO

POR CASTILLA-LA MANCHA

Turismo y artesanía se unen en las Rutas Artesanas



Cuarenta y cuatro talleres artesanos de Castilla-La Mancha se integran en el proyecto de rutas artesanas por la región, una iniciativa impulsada por el Instituto de Turismo regional en colaboración con las asociaciones de los distintos gremios, que junto a la Fundación Mezquita de Tomerías ha editado la guía 'Escapadas Artesanas'. Esta guía detalla la visita a los talleres más emblemáticos de la cerámica, alfarería, forja, madera, cuchillería, damasquinado, fibras, textiles, etc. La información incluye los lugares de interés cultural, natural o gastronómica en el área del taller artesano.

CONSEJO DE GOBIERNO

Proyecto de Ley para garantizar la salud del trabajador

El Consejo de Gobierno ha aprobado en su primera reunión tras las vacaciones el Proyecto de Ley de Promoción de la Seguridad y Salud en el Trabajo de Castilla-La Mancha, una de las medidas incluidas en el Acuerdo Estratégico de Prevención de Riesgos Laborales, pactado con los agentes sociales. Esta pionera norma (es la primera Comunidad española en tenerla) aborda la prevención de riesgos laborales sacándola del ámbito del mercado de trabajo, contemplando aspectos preventivos y correctores, cuando las medidas aplicadas hayan fallado.

las cuentas
claras

Prado López Galán

Más leña
al fuego

De *perdíos al río*", ha debido de pensar el Gobierno con respecto a los cambios en el mercado laboral. Ya que los sindicatos tomaron la medida más drástica, la convocatoria de huelga general para el 29 de septiembre, con una inusual anticipación de más de tres meses, ha visto margen para seguir anunciando medidas que disgustan a la parte laboral y que quedarán agrupadas todas ellas en una misma reacción hostil.

Cada paso que da el gobierno en su giro político contra la crisis económica es un argumento más que emplean los sindicatos para animar a los trabajadores a secundar la jornada de huelga. Desde UGT se califica de "*persecución a los desempleados*" la propuesta del grupo parlamentario socialista de privar del cobro de la prestación de desempleo a quienes rechacen participar en acciones formativas (medida que esta misma semana ha sido aprobada por el Senado); ya antes había criticado este sindicato las medidas de control sobre el absentismo laboral, por "*poner bajo sospecha al trabajador*".

Por su parte, CCOO alerta sobre las consecuencias del endurecimiento de las condiciones para acceder al subsidio de 426 euros. Todo ellos sumado, por supuesto, a la radical oposición sindical a flexibilizar el despido y las relaciones laborales.

Hasta los recortes presupuestarios en materia de vivienda pública sirven de argumento para la huelga. Para dar más dramatismo a la situación, la federación regional de construcción y madera de CCOO ha calculado que el tijeretazo del ministerio de la Vivienda va a destruir 20.000 empleos en Castilla-La Mancha. Hacen este cálculo sin titubear y en cambio no son capaces de decir cuántos empleos ha destruido ya realmente la crisis en este sector. Queda claro que se está intentando meter más miedo del que ya hay en el cuerpo de los trabajadores, algo que también está haciendo, aunque por razones muy diferentes, el PP.

Si la voraz destrucción de empleo ha generado temor entre los ciudadanos, los mensajes que se siguen mandando, tanto desde el ámbito político como de los agentes sociales, no hacen más que alimentar la desconfianza. Ya sé que resulta ingenuo animar al consenso y a la búsqueda de la sintonía, aunque sea a costa de sacrificar muchos intereses. Pero aquí y ahora también vale el viejo dicho de "*Más vale un mal acuerdo que un pleito*".

Cada nueva medida que anuncia el Gobierno sirve de argumento sindical para animar a los trabajadores a ir a la huelga del 29 de septiembre